



Aktuelles vom VCP Stamm „kleiner Prinz“

Mit dieser Ausgabe des Gemeindebriefes ist nun das zweite Jahr nach dem Neuanfang der Pfadfinderarbeit in unserer Gemeinde vorüber. Wer sich auf unsere Internetseite [<http://kleinerprinz.jimdo.com>] über unsere Aktivitäten informiert, wird sehen, dass wir auch dieses Jahr wieder zahlreiche Aktionen und Fahrten unternommen haben. Teilweise wurden die erfolgreichen Aktionen aus 2009 wiederholt, andererseits haben wir dieses Jahr neue Fahrten, wie die einwöchige Sommerfahrt nach Dänemark oder das Herbstlager an der Este in Nindorf, unternommen. Das Lager auf dem Pfadfindergelände Houens Odde bei Kolding hat soviel Spaß gemacht, dass der Termin für nächstes Jahr Dänemark schon feststeht: 08.08.11 bis 12.08.11.

Das Pfadfinden nicht nur dort, sondern überhaupt Spaß macht, sieht man an dem großen Zulauf in unserer Wölflingsgruppe (6–9 Jahre). In dieser Gruppe, die seit dem Sommer von Tim Fabrig, Kati Schiefke und Matthias Haaren geleitet wird, treffen sich jede Woche 20–25 Kinder. Da auch die anderen Gruppen wachsen, werden bei uns Gruppenleiter dringend gesucht.

Wen Du also min. 16 Jahre alt bist, Spaß an Arbeit mit Kinder und Jugendlichen hast und Fahrten und Zeltlager toll findest, bist Du herzlich eingeladen uns zu unterstützen. Gerne würden wir unsere Gruppentreffen auch in anderen Dörfern unserer Gemeinde anbieten. Zur Zeit haben wir folgende Gruppen:

- Kinderstufe/Wölflinge (6-9) Jugendraum Beckdorf Freitags, 16:00 – 17:30 Uhr
- Jungpf.+Pfadfinder(10-15) Jugendraum Beckdorf Freitags, 18:00 – 19:30 Uhr
- Jungpf.+Pfadfinder(8-15) Ottensen Donnerstag, 18:30–20:00Uhr
- Mitarbeiterkreis (ab 16) Beckdorf o. Sauensiek Dienstags, ab 19:30 Uhr

Wer sich also angesprochen fühlt oder Fragen hat, kann sich natürlich wie immer bei uns melden: Björn Schlehe (04167/6668) b.schlehe@googlemail.com
Siegmar Hinz (04167/690540) mshinz@t-online.de

Oder uns auf dem Weihnachtsmarkt am Gemeindehaus in Apensen am **XX.XX** besuchen.

Bis dahin eine schöne Adventszeit und schon mal einen guten Rutsch in 2011.

wünscht für den Mitarbeiterkreis
Siegmar Hinz